

渋谷地区「2014年度自衛消防訓練審査会」で準優勝・3位入賞

準優勝：東京事業部・カシオ計算機隊

3位：東京事業部・JR東日本本社ビル、JR新宿ビル隊

東京都渋谷区・渋谷消防署主催の「2014年度自衛消防訓練審査会」が9月11日、同区の国連大学敷地内で行われました。

CSPからは16隊からなる警備員隊の部に東京事業部の「カシオ計算機隊」、「JR東日本本社ビル・JR新宿ビル隊」、「JR南新宿ビル隊」の計3チームが参加し、「カシオ計算機隊」が準優勝、「JR東日本本社ビル・JR新宿ビル隊」が3位に入賞しました。

[カシオ計算機隊が準優勝]

出場メンバーは、指揮者・吉岡敦上級警務士長(31) 1番員・菊川龍三郎上級警務士長(38) 2番員・岡島大介上級警務士長(26)。

斉藤太一副班長の指導の下、8月中旬から練習を実施。その結果、準優勝となりました。

斉藤太一副班長は、「本番を控えた1週間前に、操法の一部変更があり、また、当日の悪天候など、今年は大変な審査会となりましたが、選手たちの頑張りによる準優勝に嬉しく思っております。お客さまの笑顔を糧に、来年こそは優勝をとりたいです!!」と語りました。



【左から菊川1番員、吉岡指揮者、岡島2番員】

[JR 東日本本社ビル・JR 新宿ビル隊が 3 位]

出場メンバーは、指揮者・山本英嗣副班長(30)、1 番員・高野英治上級警務士長(31)、2 番員・吉田典生班長(34)。

大高一訓上級警務士長の指導の下、8 月上旬から練習を実施。

大高一訓上級警務士長は、「練習時間の少なさ、体調不良による選手の変更、デング熱による会場変更、当日の大雨、と様々なイレギュラーが続いた中、入賞を果たせたのは選手の頑張りのおかげだと思います。しかし、3 位という結果に悔しさもあるため、次こそは優勝を勝ち取りたいと思います」と語りました。



【前列左から吉田 2 番員、山本指揮者、高野 1 番員】